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Mastering the Art of Influence by Coaching and Storytelling

فن »ورش عمل السرد القصصي«

إتقان فن التأثير من خلال ورش السرد القصصي



فن »ورش عمل السرد القصصي«

ــة لنتبنــى أســلوباً ألهــم أنجــح  ــادات. حيــث نتجــاوز النــاذج التقليدي ــة للقي ــات الــرد القصــي في برامــج ورش العمــل التطويري ــر تقني ندعوكــم في »غــورو« لاكتشــاف مــدى تأث

الكيانــات، وبنــى قصــص نجــاح مهنيــة ملهمــة. سلســلة ورش عمــل الــرد القصــي القياديــة ليســت مجــرد ورش عمــل تفاعليــة؛ بــل هــي رحلــة سرديــة مصممــة لإطــاق عنــان القائــد 

الحقيقــي الكامــن في داخلنــا.

The art of Storytelling Workshops
The Guru Alliance invites you to experience a leadership development revolution. We move beyond conventional models to a method that has 
inspired civilizations, built empires, and transformed cultures. Our Leadership Storytelling Workshop Series is not just another training program; 
it is a narrative journey designed to unlock the authentic leader within.



لماذا يُعدّ سرد القصص الأداة التأثيرية الأمثل

بينــا يلقنــك الآخــرون في ورش العمــل التقليديــة مــا يجــب أن تقولــه وتقــوم بــه ، ندُرّبــك نحــن عــى التواصــل. القصــص هــي المحفّــز الــذي يحُــوّل الرؤيــة إلى رســالة مشــركة، والفريــق 

إلى مجتمــع مُتفاعــل وواع.

منهجيتنا فريدة وفعالة لأنها:

لا تنُسى: من السهل أن تنُسى المعلومات و الحقائق، لكن القصة المرُوية بإتقان تصُبح جزءًا لا يتجزأ من ذاكرة فريقك.

تآلفية: تبني ثقةً وأماناً نفسيًا لا مثيل لهما، وتسُدّ الفجوات الهرمية.

ملهمة بطبيعتها: تقُدّم »السبب« وراء »الماذا«، مما يغُذّي المشاركة ويدفع الفريق للعمل نحو الهدف.

مع »تجربة الانغماس السردي« سيتجاوز فريقك التعلم السلبي. ورش عملنا هي »حاضنات سردية« ديناميكية، من خلال مزيج مُنسّق من الأطر الموُجّهة والتدريب الفوري.

Why Storytelling is the Ultimate Leadership Tool
While others teach you what to lead, we coach you how to connect. Stories are the catalyst that turn a vision into a shared mission, a directive into 
inspiration, and a team into a loyal community.

Our unique methodology is effective because it is:
Deeply Memorable: Facts are forgotten, but a well-told story becomes part of your team’s DNA. 
Profoundly Relational: It builds unparalleled trust and psychological safety, bridging hierarchical gaps. 
Inherently Inspirational: It provides the “why” behind the “what,” fueling engagement and driving purposeful action.

With Guru Alliance “Narrative Immersion Experience”, forget about passive learning. Our workshops are dynamic “narrative incubators“, through 
a curated blend of guided frameworks, interactive story labs, and real-time coaching.



كوتش إيمان يانس
مدربــة معتمــدة مــن الإتحــاد الــدولي للتدريــب ICF، تمتلــك ســجلاً حافــاً لنحــو 

عقديــن في ســوق العمــل لخبرتهــا في إدارة مشــاريع مــع الــركات المحليــة 

والدوليــة وبالأخــص النائشــئة  Startups، قدمــت الاستشــارات الإســراتيجية 

لتســويق وإدارة الــركات لأكــر مــن  عــر ســنوات لتأهيلهــم للمنافســة 

بمعايــر دوليــة . تتــولى الكوتــش إيمــان يانــس اليوم منصب الشريــك الإداري 

ومديــر الإرشــاد القيــادي في »غورو«لاســتثمار خبراتهــا في المســاهمة في 

دعــم القيــادات وتقديــم الارشــاد المهنــي والقيــادي لمختلــف القطاعــات. 

ــة عــى  ــز كوتــش إيمــان مــن خــال جلســاتها وورش العمــل التفاعلي كــا تركّ

ــوازن بــن الجانبــن الشــخصي والمهنــي،  ــق الت ــز التفكــر الإيجــابي وخل تعزي

مقدمــةً رؤى عمليــة تســاعد الأفــراد والمنشــآت والجمعيــات الخيريــة عــى 

تجــاوز التحديــات المعــاصرة ورفــع جــودة الحيــاة بمعايــر عالميــة. 

كوتش فرانسيسكو ديلا كروز
يُُمثــل المــدرب فرانسيســكو عالمــاً خصبــاً مــن الخــرة المتراكمــة في تنميــة 

خمســة  عــن  يزيــد  مــدى  عــى  والأعــال  بالمؤسســات  والارتقــاء  الأفــراد 

وثلاثــن عامــاً. وهــو ليــس مجــرد خبــر، بــل قائــدٌ معتمــدٌ مــن معهــد القيــادة 

والإدارة المرمــوق في المملكــة المتحــدة )ILM UK(، ومــدربٌ وطنــيٌّ معتمــد 

مــن وزارة الســياحة وجمعيــة تجــار التجزئــة الفلبينيــة، يختــص بصياغــة مســارات 

التدريــب  عــر  وغيرهــا  والضيافــة  والســياحة  التجزئــة  قطاعــات  في  النجــاح 

الإســراتيجي وصقــل القيــادة. يجمــع بــن رؤيــةٍ دوليــةٍ ثاقبة وشــغفٍ لا ينضب 

ــة ونجــاح العمــاء، مــن خــال تجــارب  ــة التنظيمي ــز التشــغيلي والفعالي بالتمي

تدريبيــة غنيــة وعمليــة تــرك أثــراً ملموســاً ومســتداماً، مــن ضمنهــا المقدمــة 

لمجموعــة شركات الشــايع لقطــاع التجزئــة لســنوات عــدة.

مـن هــم

مدربي ورش »السرد القصصي«



COACH EMAN YANIS

Coach Eman is a Managing Partner and Leadership Mentor at Guru, 
where she guides leaders and organizations toward global excellence. 
An ICF-certified coach with nearly twenty years of experience, she has 
honed her expertise in international project management and strategic 
consulting, with a particular focus on startups. 
For over a decade, Iman has provided senior-level counsel in marketing 
and corporate management, equipping companies to compete at the 
highest international standards. Today, she leverages this deep reservoir 
of experience to foster leadership development across diverse sectors.

Through her interactive workshops and personalized mentoring, Coach 
Eman is dedicated to cultivating strategic thinking and sustainable 
growth. She specializes in helping individuals and organizations achieve 
an integrated balance between professional ambition and personal 
well-being. Her work provides practical frameworks to navigate con-
temporary challenges, empowering clients to elevate their performance 
and quality of life to world-class levels..

COACH FRANCISCO DELA CRUZ

Coach Francisco is a distinguished People, Organization, and Business 
Development Guru with over 35 years of experience. A Certified Leader 
(ILM UK) and National Trainer accredited by the Department of Tourism 
and Philippine Retailers Association, he specializes in transforming re-
tail, tourism, hospitality and other business sectors through strategic 
training and leadership development. 

Coach Francisco empowers private businesses and government agen-
cies across the Philippines with practical and impactful training & devel-
opment expertise. This includes the introduction of Alshaya Group to the 
retail sector for several years.

THE ART OF “STORYTELLING WORKSHOPS”





WORKSHOPS & SEMINAR

ورش العمل والسيمنار



ورشة ]حل مشكلة الفجوة بين الأجيال[
في الخطوط الأمامية وفي مكان العمل

تواجــه بيئــات خدمــة العمــاء اليــوم تحديــاً محوريــاً: فجــوة عميقــة بــن جيــل رقمــي فطِــن، وجيــل ذي خــرة متراكمــة. 

فالفــرق بــن موظفــي الخطــوط الأماميــة مــن جيــل زد Z المتصلــن بفطرتهــم بالتكنولوجيــا، والضيــوف مــن أجيــال 

الألفيــة وإكــس X الأكــر تمســكاً بمعايــر الخــرة والجــودة، يخلــق فجــوة تواصليــة قــد تهــدد جــودة الخدمــة وتقــوض 

التجربــة العامــة. ترتكــز الورشــة عــى تحويــل نقــاط الاختــاف إلى جســور للتفاهــم المشــرك، وترســيخ الطابــع 

الإنســاني الأصيــل في كل اتصــال مــع الضيــف، مــع فهــم متطلبــات جيــل ألفــا الصاعــد الــذي يفــرض توقعاتــه الجديــدة 

عــى المشــهد.

تعُــد هــذه الورشــة حجــر أســاس لــكل مــن يعمــل عــى صناعــة التميــز في القطاعــات الحيويــة، مــن الســياحة والضيافــة 

إلى التجزئــة والتصنيــع والتقنيــة. إنهــا دعــوة للقــادة والمديريــن والمعلمــن وأصحــاب الأعــال لقيــادة تحــول ثقــافي 

يدعــم ازدهــار القطــاع الخدمــي في إطــار رؤيــة 2030، حيــث يتحــول التنــوع الجيــي مــن تحــدٍ إلى مصــدر للإثــراء 

والابتــكار.

يوم واحد ، 4 ساعات

ورشة عمل تفاعلية

العربية / الإنجليزية

قادة الفرق والمشرفون

موظفون خدمة العملاء

موظفون العلاقات العامة

موظفو الموارد البشرية

أخصائي تطوير المواهب

وتجــارة  والضيافــة  الســياحة  قطاعــات 

ــع وقطاعــات الخدمــات  ــة والتصني التجزئ

الأخــرى



RESOLVING THE GENERATIONAL DISCONNECT 
on the Frontline and in the Workplace

This timely and relevant workshop addresses critical friction points in today’s service economy: the 
threatening behavioral and communicative clash between digital-native Gen-Z frontline employees and 
experience-driven Millennial & Gen-X guests. The curriculum is a masterclass in bridging generational 
divides, focusing on humanizing the business & guest service, understanding the “Alpha” guests of to-
day, and equipping teams with essential Emotional Intelligence (EQ) to transform potential conflicts into 
exceptional guest experiences. 

It is an indispensable program for any and all Service Business Operators, Educators, and Managers & 
Leaders dedicated to service excellence in Saudi Arabia’s burgeoning tourism landscape, hospitality 
industry, retail environment, and the manufacturing & IT sectors.

1 Day, 4 Hours

Arabic / English

Tourism, Hospitality, Retail, 
Manufacturing, and other 
Service Sectors

Frontline Team Leaders & Supervisors 

Customer Experience (CX) Specialists

Guest Service Assistants & Guest Relations 

Officers

Human Resources Business Partners 

Talent Development Specialists

Interactive 
workshop



ورشة ]تحويل التحديات إلى فرق عالية الأداء[
حل النزاعات في مكان العمل وبناء فرق فعالة

تبــدأ الورشــة بتحليــل عميــق لنزاعــات العمــل، فتكتشــف أصولهــا وتقــدم حلــولاً عمليــة واســراتيجيات وقائيــة لمنــع 

حدوثهــا. ثــم تنتقــل إلى التركيــز عــى تأســيس فــرق عاليــة الأداء، عــر تطبيــق منهجية عمليــة وتنفيذ أنشــطة تفاعلية 

تعــزز التماســك والتعــاون.

تهــدف الجلســة إلى تمكــن المشــاركين مــن تحويــل التحديــات إلى فــرص، وبنــاء بيئــة عمــل إيجابيــة تدفــع بالفعاليــة 

التنظيميــة إلى أقــى حدودهــا، مــا يدعــم تحقيــق الأهــداف الاســراتيجية في إطــار مــن الانســجام والإنتاجيــة.

يومين ، 4 ساعات

ورشة عمل تفاعلية

العربية / الإنجليزية

رؤساء الأقسام ومدراء الإدارات

مدراء المشاريع

قادة الأعمال والمدراء 

التنفيذيين

مدربو فرق العمل

مدراء الموارد البشرية

متخصصو علاقات الموظفين

وتجــارة  والضيافــة  الســياحة  قطاعــات 

ــع وقطاعــات الخدمــات  ــة والتصني التجزئ

الأخــرى



RESOLVING WORKPLACE CONFLICTS AND BUILDING EFFECTIVE TEAMS

A powerful, two-part intensive learning session that first deconstructs the anatomy of workplace 
conflicts - exploring the causes, resolutions, and preventative strategies - before architecting the 
pillars of high-performing teams. Participants will journey from mastering a proven 4-step conflict 
resolution process to engaging in dynamic mini team building activities, emerging with the skills to 
foster a harmonious, collaborative, and profoundly effective organizational culture.

2 Days , 4 Hours

Arabic / English

Tourism, Hospitality, Retail, 
Manufacturing, and other 
Service Sectors

Section Heads & Department Managers

Line Managers & Project Managers

Business Leaders & Directors 

Scrum Masters or Team Coaches

Human Resources Business Partners 

Employee Relations Specialists

Interactive 
workshop



ورشة ]من الكفاءة إلى التأثير التحولي[
ثلاثة أيام تعُيد تعريف قيادتك

ــة  ــر القيــادي، حيــث يمثــل رحلــة تحويليــة شــاملة تســتغرق ثلاث يُعتــر هــذا البرنامــج التدريبــي المكثــف ذروة التطوي

أيــام لصقــل القائــد الاســتثنائي. يهــدف البرنامــج إلى بنــاء »القائــد الكامــل« مــن خــال تطويــر مجموعــة مترابطــة مــن 

الكفــاءات الأساســية.

تبــدأ الرحلــة بتعزيــز الفطنــة الإداريــة والوعــي الاســراتيجي للأعــال، لخلق قائد يدرك التفاصيل ويرســم المســتقبل. 

ثــم تتعمــق في تنميــة مهــارات التفكــر المتقــدم والقــوة الشــخصية والتحكم الذاتي، لتأســيس ركيــزة داخلية صلبة.

تتــوج هــذه الرحلــة بإتقــان فــن القيــادة العاطفيــة والتحويليــة، حيــث ينتقــل المشــارك مــن مرحلــة الإدارة إلى آفــاق 

الإلهــام والابتــكار. يصبــح قــادراً عــى قيــادة التغيــر ذي التأثــر العميــق، وتحقيــق النتائــج المؤسســية الاســراتيجية، 

ليــرك بصمــة قياديــة لا تنُــى.

3 أيام ، 4 ساعات

ورشة عمل تفاعلية

العربية / الإنجليزية

الموظفون ذوو الإمكانات العالية

المدراء الجدد وقادة الفرق

المرشحون للترقية القيادية

مدراء الأقسام الرائدون 

القادة الإداريين

وتجــارة  والضيافــة  الســياحة  قطاعــات 

ــع وقطاعــات الخدمــات  ــة والتصني التجزئ

الأخــرى



RESOLVING THE GENERATIONAL DISCONNECT 
A 3-day Intensive Masterclass

This is the pinnacle of leadership cultivation - a comprehensive, three-day transformational 
journey. The masterclass is structured to develop the complete leader, progressing through 
core competencies: from managerial acumen and strategic business awareness to advanced 
thinking proficiency, interpersonal power, and self-mastery. It culminates in the development 
of Emotional and Transformational Leadership, equipping participants to not just manage, but 
to inspire, innovate, lead with profound impact, and produce desired organizational & busi-
ness results.

3 Days, 4 Hours

Arabic / English

Tourism, Hospitality, Retail, 
Manufacturing, and other 
Service Sectors

Hi-Pos (High-potential employees)

New Managers & Team Leads

Candidates for Leadership Promotion

Pioneer Department Manager & Line Managers

Key Function Leaders

Interactive 
workshop



FOR BOOKING & DETAILS
CONTACT US

للحجز والاستفسارات
إتصل بنا  



Where your legacy as a transformational leader begins, 
not with a slide deck, but with a relevant and inspirational story…

حيث تبدأ إرثك كقائد من خلال قصة ملهمة...

لتضع لبنات إرثك القياديبسردٍ ملهم يحمل في طياته رسالةً وخبرةً حقيقية.


